

Luxembourg, 30 septembre 2015

Un avion Luxair interrompt son décollage à l'aéroport de Sarrebruck et finit sur le ventre; aucun blessé à déplorer

Luxair annonce que son vol LG 9562 a interrompu son décollage à l'aéroport de Sarrebruck aujourd'hui vers 10 heures.

Aucun des 16 passagers ni des 4 membres de l'équipage à bord n'a été blessé.

L'avion, qui décollait vers Luxembourg, a fini sa course sur le ventre sur le tarmac. Une enquête est en cours sur les détails de l'accident.

Une hotline pour les proches des passagers a été mise en place au numéro +352 2456 2456.

Hormis le vol LG 4606/4607 pour London City qui est annulé, toutes les autres opérations de Luxair se poursuivent normalement.

Luxair organise une conférence de presse **ce mercredi, 30 septembre 2015 à 17.00 heures** dans ses locaux de Munsbach (25 rue Gabriel Lippmann – Parc d'activités Syrdall L-5365 Munsbach).